
Die Fragen des Kreiselternbeiratsvorsitzenden für die Gymnasien, ob die Möglichkeit besteht, 
Einladungen zu Ausschusssitzungen zukünftig rechtzeitiger zu versenden und ob Haushaltsmittel in Höhe 
von 5.000,00 Euro für die Arbeit des Kreiselternbeirates entsprechend dem neuen Schulgesetz zur 
Verfügung gestellt werden können, werden von dem Vorsitzenden und Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth 
beantwortet. 
Die Fragen eines Einwohners, ob den Ausschussmitgliedern die Folgen für die bestehenden Gymnasien 
im Falle der Einrichtung eines Oberstufenzentrums bewusst sind und ob im Zuge der Schulrechtsreform 
bereits Gesprächskontakte mit Nachbargemeinden geknüpft worden sind, werden von Herrn Stadtrat 
Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
 


